



ISTOCK.COM/NISERIN

## Le mystère du royaume des esprits (2019)

La vérité au sujet des anges et des esprits méchants mystifie la plupart des gens. Mais vous pouvez comprendre !

- Gerald Flurry
- [23/09/2019](#)

La plupart des gens ne réalisent pas que la Terre n'était pas la première chose que Dieu a créée, pas plus que l'univers expansif, avec toutes les autres planètes, les étoiles et les galaxies. La première chose que Dieu a créée était les anges.

Bien que la Bible soit remplie de versets à propos des anges, l'humanité est presque totalement mystifiée au sujet du royaume des esprits.

Parce que le monde des esprits est invisible, c'est un mystère. Il y a beaucoup de choses que nous ne comprenons pas à propos de l'électricité et d'autres choses que nous ne pouvons pas voir, mais la réalité de la chose est présente. La même chose est vraie concernant Dieu et le reste du royaume spirituel. Nous avons simplement besoin d'ouvrir nos esprits à la vérité de Dieu.

La Bible sous-entend que Dieu a créé, individuellement, peut-être des *milliards* d'anges. Ces êtres spirituels ont un esprit de plus grande capacité que tout être humain. Même lorsque Jésus-Christ est venu sur Terre, Il a été « abaissé pour un peu de temps au-dessous des anges » (Hébreux 2 : 7). Ce sont des êtres formidablement puissants !

Les anges ne se reproduisent pas comme le font les êtres humains. La raison pour cela, révélée dans la Bible, est spectaculairement inspirante. Elle montre que, aussi brillants soient-ils, VOTRE POTENTIEL EST BEAUCOUP PLUS GRAND !

## La chute de Lucifer

Le plus grand esprit ayant été créé par Dieu fut nommé Lucifer, ce qui signifie « étoile brillante de l'aurore », ou « porteur de lumière ». Dieu a créé cet être impressionnant pour aider à apporter plus de lumière à l'univers ! Il voulait et veut toujours apporter de la lumière à ce monde sombre. Mais cet être a fini par se détourner de Dieu et se tourner vers les ténèbres.

Lucifer a défié Dieu et a persuadé un tiers des autres anges de se rebeller avec lui. Ces anges déchus sont connus comme des démons. Ils se sont rebellés contre leur Créateur et ils ont quitté « leur propre demeure » (Jude 6).

Le prophète Ésaïe a écrit ceci à propos de la rébellion de Lucifer : « Te voilà tombé du ciel, astre brillant, fils de l'aurore ! Tu es abattu à terre, toi, le vainqueur des nations ! » (Ésaïe 14 : 12). La version standard révisée indique que Lucifer a « subjugué les nations ! ». Il a pris le contrôle des dirigeants politiques et militaires. C'est ce qu'il a fait tout au long des 6,000 ans d'histoire de l'humanité, en particulier chez les nations païennes.

« Tu disais [Lucifer] en ton cœur : Je monterai au ciel, j'élèverai mon trône au-dessus des étoiles de Dieu ; je m'assiérai sur la montagne de l'assemblée, à l'extrémité du septentrion ; je monterai sur le sommet des nues, je serai semblable au Très-Haut » (versets 13-14). Il était rempli de vanité ! Lucifer devait faire un choix—comme le font les humains aujourd'hui—soit de suivre Dieu, ou de résister et de se retourner contre Lui. Dieu dit à chacun de nous aujourd'hui de choisir la vie ! (Deutéronome 30 : 19). Ne suivez pas la voie de la rébellion et de la désobéissance.

Un tiers des anges—des millions, ou même des milliards—ont été persuadés par le diable de se détourner de Dieu, après quoi ce monde est devenu violent. Dieu le Père et le Fils ont vécu paisiblement pour toute l'éternité. Tout dans l'univers était en parfaite harmonie et il n'y avait jamais eu de violence—jusqu'à ce que le péché fût trouvé dans Lucifer (Ézéchiel 28 : 15).

Pouvez-vous voir le résultat de ce mal dans le monde aujourd'hui ? Il est partout, en particulier dans les nations d'Israël—principalement les États-Unis, la Grande-Bretagne et la nation juive du Moyen-Orient. (Demandez le livre [Les Anglo-Saxons selon la prophétie](#) de Herbert W. Armstrong pour une preuve de l'identité moderne d'Israël).

Éphésiens 6 nous dit que nos disputes et nos luttes ne sont pas avec les autres, mais plutôt « contre les dominations, contre les autorités, contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux célestes » (verset 12). Ces mauvais esprits dirigent ce monde ! Ils sont dans les hauts lieux de la Terre. Satan a séduit ce monde entier (Apocalypse 12 : 9).

« Dans lesquels vous marchiez autrefois, selon le train de ce monde, selon le prince de la puissance de l'air, de l'esprit qui agit maintenant dans les fils de la rébellion » (Éphésiens 2 : 2). Satan diffuse par la voie des airs, tout comme les signaux de télévision ou de radio. Il remplit l'air avec son esprit hostile, atteignant les gens à travers des humeurs, des attitudes, des sentiments. Il a été en mesure de vraiment travailler sur les gens aujourd'hui ! Beaucoup d'entre eux sont pleins d'hostilité, de haine et d'amertume. Satan peut vraiment influencer une personne de cette façon, les persuader d'une manière que vous ne pouvez pas imaginer. Cela est clairement révélé dans votre Bible.

## Une seconde tentative

La Bible utilise souvent le principe de la dualité—les événements ont un accomplissement pour les jours du passé et les derniers jours. Ce principe s'applique à cette rébellion angélique : Ils ont essayé de renverser Dieu avant la création d'Adam, et ils ont encore essayé de le faire en ce temps de la fin, juste avant le Second avènement de Jésus-Christ. Ésaïe 14 appartient à l'histoire—mais c'est aussi une prophétie de ce qui va arriver dans ce temps de la fin. Le livre de Ésaïe a été spécifiquement écrit pour l'époque dans laquelle nous vivons aujourd'hui (Ésaïe 30 : 8).

Voici ce que Herbert W. Armstrong a écrit dans [Le mystère des siècles](#) : « Ésaïe 14 : 12-14 s'applique à une époque antérieure à la création du premier homme, Adam. Toutefois, dans Apocalypse 12 : 7 et dans Daniel 12 : 1, Satan, à la fin des 6,000 ans alloués à son règne sur le trône de la Terre, essaie encore une fois de s'emparer du trône céleste de Dieu. » Satan est tellement en colère dans son raisonnement qu'il pense pouvoir prendre le contrôle du trône de son Créateur ! C'est le comble de la folie.

« Et il y eut guerre dans le ciel. Michel et ses anges combattirent contre le dragon. Et le dragon et ses anges combattirent, mais ils ne furent pas les plus forts, et leur place ne fut plus trouvée dans le ciel. Et il fut précipité, le grand dragon, le serpent ancien, appelé le diable et Satan, celui qui séduit toute la terre, il fut précipité sur la terre, et ses anges furent précipités avec lui » (Apocalypse 12 : 7-9). En cette fin des temps, Satan a essayé de conquérir Dieu à nouveau. C'est arrivé récemment, et on peut vous le prouver.

Cette tentative a eu lieu le 16 janvier 1986. Si vous étudiez mon livre [Le message de Malachie](#), vous verrez que c'est ce qui s'est passé. Ce livre est gratuit sur demande.

Qu'est-ce que cela signifie que Satan a été précipité ? Le verset 12 explique : « C'est pourquoi réjouissez-vous, cieus, et vous qui habitez dans les cieus. MALHEUR AUX HABITANTS DE LA TERRE et de la mer ! Car LE DIABLE EST DESCENDU VERS VOUS, ANIMÉ D'UNE GRANDE COLÈRE, sachant qu'il a peu de temps » (selon la Bible *King James*).

Réfléchissez sérieusement aux implications de ce passage. Dieu dit MALHEUR à nous sur Terre. Le diable est ici et il est FURIEUX. Alors que fait-il ? Le passage continu, « Quand le dragon vit qu'il avait été précipité sur la terre, *poursuivit la femme qui avait enfanté l'enfant mâle* » (verset 13). La femme dans ce verset est un type de l'Église de Dieu. En cette fin des temps, Satan a essayé de prendre le trône de Dieu ! Il ne pouvait pas vaincre Dieu, alors il entreprit de vaincre l'Église de Dieu.

Juste après qu'il fut précipité, le diable a attaqué la véritable Église de Dieu et L'A DÉTRUITE. Il a détourné 95 pour cent du peuple de Dieu de leur Créateur !

Puis, à la suite de cette attaque, il a lancé une offensive contre les nations d'Israël. Il a provoqué des destructions effroyables en Amérique et dans d'autres pays. Les preuves sont partout autour de nous.

Satan a attaqué les nations d'Israël, mais cette attaque va affecter *le monde entier*. « MALHEUR AUX HABITANTS DE LA TERRE », dit Dieu. Ce n'est pas seulement à propos d'Israël. Dieu laisse au diable une période de temps pour punir les nations d'Israël en premier, mais le reste du monde sera également puni. Les événements qui se produisent en ce moment mènent à la réalisation de cet événement mondial !

CERTAINS DES DIRIGEANTS QUE VOUS VOYEZ SUR LA SCÈNE AUJOURD'HUI SERONT AU POUVOIR LORS DU RETOUR DE JÉSUS-CHRIST! Christ devra personnellement les détruire !

Et remarquez : « Il a peu de temps. » Le temps de Satan est presque écoulé ! Dieu est sur le point de l'enlever et de l'emprisonner, et il n'y aura plus de tentatives de conquérir le trône de Dieu.

Satan sait que son temps est court. C'est pourquoi il est plein de colère. Vous pouvez voir cette colère sur Terre aujourd'hui. La plupart des gens n'attribue jamais les problèmes de ce monde à Satan—mais il en est la cause, car ce monde l'adore sans le savoir (2 Corinthiens 4 : 4). En dépit de son pouvoir manifestement incroyablement destructeur, la plus grande partie de l'humanité se moque à l'idée d'un diable.

Pouvez-vous croire ce que votre Bible dit ?

## Protection angélique

Lorsque Satan a attaqué l'Église de Dieu, il a causé le détournement de 95 pour cent du peuple de Dieu. Heureusement, 5 pour cent sont demeurés fidèles. Ce petit groupe dirige l'Œuvre de Dieu et est protégé par les anges justes dirigés par l'archange Micaël. Cet être angélique puissant défendrait aussi les nations d'Israël, si elles le laissaient faire ! Mais elles sont en rébellion.

Le prophète Daniel a prédit ceci : « En ce temps-là se lèvera Micaël, le grand chef, le défenseur des enfants de ton peuple ; et ce sera une époque de détresse, telle qu'il n'y en a point eu de semblable depuis que les nations existent jusqu'à cette époque. En ce temps-là, ceux de ton peuple qui seront trouvés inscrits dans le livre seront sauvés » (Daniel 12 : 1). Dieu va délivrer Son peuple fidèle à travers les temps agités à venir. Dieu acceptera quiconque se repentira et qui se donnera à Lui. S'ils se convertissent, Il leur donnera protection et bénédictions.

Daniel dit ensuite que ces personnes brilleront comme les étoiles pour toujours et à perpétuité (verset 3). Croyez-vous vraiment cela ? Combien de personnes croient vraiment ce que Dieu dit ? L'humanité se *moque* de ce potentiel transcendant ! Ils ne *croiront* pas simplement Sa Bible inspirée. C'est la raison de tous les problèmes de l'humanité.

La Bible mentionne trois anges du rang extrêmement élevé de chérubin : Lucifer, Micaël et Gabriel. Mais depuis la rébellion de Lucifer, seuls Micaël et Gabriel demeurent.

Dieu a donné aux anges un libre arbitre moral. Mais Il ne construisait pas de caractère dans les anges comme Il le fait avec l'humanité. C'est un processus différent.

Dieu nous fait choisir afin que nous puissions bâtir notre caractère. Si nous ne bâtissons pas de caractère, nous n'avons aucun avenir avec Dieu—c'est aussi simple que cela. Trop de gens dans ce monde n'ont pas de caractère en tant que tel ! Ils ne veulent pas du caractère de Dieu. Ils ne veulent pas devenir parfaits, comme leur Père céleste est parfait (Matthieu 5 : 48).

## Notre merveilleux potentiel

Hébreux 1 compare le plan de Dieu pour les anges avec Son plan beaucoup plus grand pour l'humanité. Ce passage dit que les anges justes sont des messagers secrets de Dieu pour servir Ses fidèles saints qui se sont repentis et ont donné leur vie à Dieu et à Son Œuvre.

Ce passage montre clairement que les anges ne sont pas une *famille* avec Dieu, comme Jésus-Christ est—et que les êtres humains peuvent l'être ! « Car auquel des anges Dieu a-t-il jamais dit : Tu es mon Fils, Je t'ai engendré aujourd'hui ? Et encore : Je serai pour lui un père, et il sera pour moi un fils ? ... Et auquel des anges a-t-il jamais dit : Assieds-toi à ma droite, jusqu'à ce que je fasse de tes ennemis ton marchepied ? Ne sont-ils pas tous des esprits au service de Dieu, envoyés pour exercer un ministère en faveur de ceux qui doivent hériter du salut ? (versets 5, 13-14). Les anges sont ici pour nous servir et nous aider à recevoir le salut—à la suite de quoi nous deviendrons bien supérieurs à ce qu'ils sont aujourd'hui !

C'est une vérité qui devrait nous submerger ! Même quand les anges ont vu Dieu créer l'univers et la Terre, ils ont poussé des cris de joie ! (Job 38 : 4-7). Ils savaient que Dieu leur offrait un rôle dans l'embellissement de cette création.

Dieu a mis un tiers d'entre eux sur Terre pour voir s'ils pourraient gouverner la Terre et l'univers. Mais ce groupe a échoué. À ce moment-là, Dieu a su qu'Il ne pouvait compter que sur *Lui seul* pour gouverner l'univers.

Par conséquent, Dieu a décidé de Se recréer dans l'homme. Les anges ont échoué à prendre soin de la Terre, alors maintenant Dieu va utiliser les humains pour réaliser le potentiel transcendant d'embellir l'univers qui a été dévasté par la rébellion de Satan.

Maintenant, Il crée des fils qui doivent naître dans la Famille même de Dieu ! Il a créé notre capacité physique de reproduction et d'avoir des familles pour nous préparer à cet avenir. La famille physique est une relation sur le plan divin de Dieu ; c'est un type de la Famille divine de Dieu. Le mariage est un type de relation sur le plan divin de Dieu ; c'est un type de notre mariage avec Jésus-Christ (Éphésiens 5 : 22-33). Ceux que Dieu appelle, qui vont sortir du monde et le servir avant le Second avènement, vont devenir l'Épouse de Jésus-Christ ! C'est la vérité la plus merveilleuse que vous puissiez imaginer. Vous pouvez comprendre cela si vous choisissez de le faire. Dieu y veillera.

Les anges ont travaillé tout au long de la Bible et au cours de l'histoire ; certains sont même apparus à des hommes comme Abraham, Moïse, Gédéon et d'autres serviteurs de Dieu. Beaucoup ont servi Dieu fidèlement pendant des millénaires. Et Dieu a encore un avenir merveilleux préparé pour ces anges qui Lui sont restés fidèles.

Ce sont des vérités merveilleuses que nous devons comprendre. Toutes ces informations sont dans votre Bible et dans [Le mystère des siècles](#). Ce livre vous donnera toutes les Écritures que vous devez étudier concernant l'histoire des anges.

[Le mystère des siècles](#) est un livre comme aucun autre livre que vous lirez. Vous avez besoin de ce livre. C'est un résumé de la Bible entière. Il n'y a pas de livre sur Terre, sauf la Bible, qui est plus important. C'est mon avis ; c'était l'avis de M. Armstrong—et je pense que lorsque vous l'aurez vraiment compris, ce sera votre point de vue. Il sera enseigné à tout ce monde très bientôt. Dieu prépare actuellement des enseignants qui peuvent diffuser la vérité de Dieu dans le monde. La plupart des gens qui ont vécu n'ont jamais vraiment connu Dieu. Mais c'est sur le point de changer. Ils seront ressuscités et ils apprendront la vérité.

